



KATHOLISCH-THEOLOGISCHE PRIVATUNIVERSITÄT

**Institut für Kunstwissenschaft
und Ästhetik**

Tel.: +43 / (0)70 / 78 42 93 – 4191

Fax: +43 / (0)70 / 78 42 93 – 4128

E-Mail: kunst-institut@ktu-linz.ac.at

Linz, am 10. Jän. 2005

EINLADUNG

zu einem

Vortrag mit anschließender Diskussion

Mag. NEGAR HAKIM

IRAN UND DIE MODERNE

Entwicklungen der Architektur im 20. / 21. Jahrhundert

am 21. Jänner 2005, 16.30 – 18.00 Uhr

in der Aula der KTU Linz (Bethlehemstraße 20, A-4020 Linz)

Moderation: Univ.Prof. DDr. Monika Leisch-Kiesl

Negar Hakim: Geboren 1971 in Isfahan (Iran). Reifeprüfung für Darstellende Kunst an der Kunstober-
schule in Isfahan. 2002 Magistra der Philosophie im Fach Kunstgeschichte an der Universität Wien,
derzeit Doktoratsstudium an der Universität Wien über zeitgenössische iranische Architektur.

Von 2000 bis dato: Mitarbeit als freie Journalistin und Autorin im Architekturverlag Mémair in Teheran
(Iran), Organisation von Studienreisen in den Iran, Konzipierung sowie Organisation der Ausstellung
„Geschichte des formalen Gartens vom Orient bis zum Barock“ (2006), Publikation zu europäischer
und iranischer Architektur, vgl. kürzlich: Moscheebauten im zwanzigsten Jahrhundert. Spannung zwi-
schen regionalen und internationalen Ideen, in: kunst und kriche 4/ 04, 228-233. Lebt und arbeitet in
Wien und im Iran.

Univ.-Prof.ⁱⁿ DDr.ⁱⁿ Monika Leisch-Kiesl

Vorstand des Institutes für Kunstwissenschaft und Ästhetik